
 

２０２４年度ＰＴＡ総会(書面総会)結果について 

 今年度のＰＴＡ総会は総会資料をｔｅｔｏｒｕにて配信し、書面総会形式とさせていただきました。 

会員数 570世帯に対し承認数 319。不承認 1。承認が過半数を超えた為、全議題について可決されました。 

これにより今年度のＰＴＡ活動が開始いたします。 

不承認理由と回答 

 慶弔規定 1条 教職員が結婚した場合、祝金として 5,000 円を贈る 

について、形ばかりであまり意味がないのではないか。お祝いしたい人が、気持ちを伝えればいいのではないか。 

とのご意見をいただきました。ご意見誠にありがとうございます。教職員が担任であれば、クラスの生徒からお

祝いを伝えることがあると思います。しかしながら、校長先生もしくは副校長先生からご連絡が無ければ知るこ

とがない他の教職員がいらっしゃいます。その方たちに、PTA 会費からお祝い金をお渡ししていますのでご理

解ください。①教員も PTA 会費を納めています。②生徒は卒業記念品、行事での飲み物代等 PTA 会費から払

っています。 

PTA 活動についてご意見やご質問がありましたら、こちらまでご連絡ください。 

堺中 PTA 本部メールアドレス sakaityu.pta@gmail.com 

 

２０２４年度ＰＴＡ会長よりご挨拶 

昨年度の本部役員から推薦をいただき、今年度 PTA 会長を務めさせていただくことになりました。 

小林朱里です。 

PTA の役割は、家族と学校が協力し、子供たちの生活が充実、成長できるよう環境を整える事だと思ってお

ります。そして PTA は保護者の想いを行政に届ける事ができます。町田市の中学校の PTA が集まった団体で

は、毎年行政に意見書を提出しております。個人の意見では上に届かない事も団体なら届くこともございます。

その為の PTA です。 

PTA の活動においてはそれぞれのお考えがあり、加入を強制できるものではございません。しかし子供たち

の環境を整えるためには、やはり PTA 活動が重要であると私は考えます。どうか保護者の皆様にはご理解いた

だけましたら幸いに存じます。 

至らない点もあると思いますが、他の PTA 役員の方や、先生方、保護者の皆様と協力して子供たちの学校生

活が充実したものになるように一生懸命務めさせていただきますので、これから 1 年間どうかご支援、ご協力お

願い申し上げます。 

 

ＰＴＡ会費集金について 

 今年度ＰＴＡ会費につきましては、総会資料の予算案でも提案させていただきました通り、１家族 2,000 円 

となります。子供たちの生活を支える活動として使わせていただきますので、よろしくお願いいたします。 

詳細については、後日ご連絡いたします。 

 

制服リサイクルについて 

 保護者会や授業参観の際、2 階 PTA 室前にてご寄付いただいた制服等を置いています。ご入用の方は、ご自

由にお持ちください。 
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